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福田公安分局关于区政协四届六次会议 

第 20160055 号提案答复的函 

 

周万雄委员： 

您在福田区政协四届六次会议上提出的《关于大力建设

公安视频工程，率先实现平安示范区的建议》（第 20160055

号）提案已收悉。我局领导对此项提案内容高度重视，经研

究,现答复如下： 

《关于大力建设公安视频工程，率先实现平安示范区的

建议》的提案，我分局安排专人负责对接相关工作，今年四

月至八月期间，我分局视频警察大队卢怀农大队长多次和周

万雄委员进行沟通、积极听取建议，并向分局领导、市局视

频警察支队领导进行汇报，从具体工作到顶层架构，形成了

一个初步工作意见。 

我区视频一类视频建设已有十年时间，每年都有新增一

类视频或其他视频建设项目，区领导、区政法委、区发改局、

区财政局都非常重视视频建设，在财政资金上也给予了大力

支持。目前，我分局现有一类标清探头 4155 个，高清探头

127个，今年下半年特定场所数字高清 IP监控项目将新增 550

个一类高清探头，智能卡口项目新增 300个带车牌识别功能

的高清探头，同时我分局并正在配合区委政法委开展二类点

视频建设及视频联网项目建设，经过多次实地踩点、核点，



已形成了初步设计方案，计划新建 6690 个高清摄像头，大

部分建在城中村。 

此次二类点视频建设项目的建议目标是，搭建区级视频

二类专网，实现包括公安一类、二类及城中村、物业小区自

建探头（前期调研约为 10498个）等全部视频探头接入二类

视频专网，实现视频资源的最大化利用，并共享给区应急办、

区城管局、区安监局等职能部门及各街道办。同时，这次二

类点视频项目的点位选择主要以围村、村里重点部位、人员

密集区域为主，在二类点视频联网项目建成之后，可以将城

中村自建探头联入二类视频网共享使用。我分局也积极和城

中村股份公司沟通，指导其视频探头的选点方法和应用技巧，

鼓励股份公司加大视频建设投入。 

此外，根据周万雄委员所提出的议案，我分局视频警察

大队还向周委员进行专题汇报，与周委员研讨关于构建福田

视频示范区的顶层设计方案，得到周委员充分认可。 

十分感谢您对福田公安工作的关心，欢迎您对我们的工

作多提宝贵意见,也希望今后继续得到你们更多的关注和支

持。 
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